

Gedanken
zum
ersten
Advent



In vier Wochen ist es wieder soweit! Endlich!
wie ich mich drauf freue!

Wenn die vier Wochen doch schon rum wären.

Ich nutze die Zeit, um Plätzchen zu backen,
um durch die Läden zu bummeln und
nach Geschenken zu suchen, um eine gemütliche
Tasse Tee zu trinken und mir immer wieder
den Moment der Freude vorzustellen.
Vorfreude kommt auf. Sie gehört zu Freude dazu,
sie verlängert die Freude.

Vorfreude macht uns ungeduldig
und gleichzeitig schenkt sie uns Kraft.
In vier Wochen ist es soweit – ich genieße
die Vorfreude!